



Manuel Lindlar, Ewald-Flamme-Str. 4, 51379 Leverkusen-Opladen

Manuel Lindlar

**Die PARTEI im Rat der Stadt
Leverkusen**

Ewald-Flamme-Str. 4

51379 Leverkusen

Telefon 0178 / 83 17 60 4

manuel.lindlar@yahoo.de

[www.manuellindlar-
diepartei.blog.de](http://www.manuellindlar-diepartei.blog.de)

Antrag – Einführung von ehrenamtlichen Stadtausrufern

Leverkusen, den 28.06.2011

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien.

Antrag:

Die Stadt Leverkusen setzt sich für die Einführung eines bzw. mehrerer ehrenamtlicher Stadtausrufer ein.

Diese können dann auf den verschiedenen öffentlichen Veranstaltungen wie Märkten, Stadtfesten etc. öffentliche Termine der Stadt bekannt geben. Auch sollte die Möglichkeit bestehen, dass Bürger, Vereine, Parteien und kommunale Unternehmen gegen ein entsprechend fair gestaffeltes Entgelt über den Stadtausrufer Informationen, Glückwünsche, Fehdenankündigungen usw. verbreiten können.

"Das Vertrauen in unsere eigenen Kräfte stärkt sowohl unseren Glauben an die großen Werte der Menschheit, als auch die Überzeugung, dass diese Werte siegen werden, denn sie sind unzerstörbar."

- Salvador Allende



Manuel Lindlar

**Die PARTEI im Rat der Stadt
Leverkusen**

Ewald-Flamme-Str. 4

51379 Leverkusen

Telefon 0178 / 83 17 60 4

manuel.lindlar@yahoo.de

[www.manuellindlar-
diepartei.blog.de](http://www.manuellindlar-diepartei.blog.de)

Begründung:

Stadtausrufer haben eine lange und historische Tradition in diesem Land und sind leider fast ausgestorben. Viele Kommunen, wie zum Beispiel Grevesmühlen (liegt in der Nähe von Plüschow und Damshagen) und andere hochkarätige Städte, führen allerdings genau dieses ehrenvolle Amt wieder ein.

Warum also nicht auch in Leverkusen und Opladen?

Auf der einen Seite hätte ein solches Ehrenamt einen riesigen Unterhaltungswert, wäre im touristischen Kontext auch nicht zu verkennen und würde insbesondere den älteren Bürgerinnen und Bürgern bestimmt total die Freude machen.

Außerdem kostet es nicht, bietet für alle die diesen Service nutzen würden Vorteile und wenn man will, kann sogar ein bisschen Kohle dabei herunkommen. Diese kann man dann wiederum für andere tolle Sachen in dieser Stadt verprassen und/oder verschenken.

Das Geld was durch dieses kommunale Angebot zusammenkommt, könnte zum Beispiel an die verschiedenen Werbegemeinschaften der Stadtteile oder an soziale Vereine gehen.

Eine historische Uniform wäre dabei natürlich Pflicht, einen Dreispitz als Kopfbedeckung würde DIE PARTEI Opladen sogar spenden.

Mit PARTELischen Grüßen

Manuel Lindlar – Die PARTEI im Rat der Stadt Leverkusen

"Das Vertrauen in unsere eigenen Kräfte stärkt sowohl unseren Glauben an die großen Werte der Menschheit, als auch die Überzeugung, dass diese Werte siegen werden, denn sie sind unzerstörbar."

- Salvador Allende